

Réaménagement de l'Auditorium du Thor

Construit en 1982 et propriété depuis lors du Département de Vaucluse, l'Auditorium Jean Moulin au Thor, qui regroupe une salle de spectacle d'environ 600 places et des locaux consacrés à l'enseignement gérés par le syndicat mixte a fait l'objet d'importants travaux de rénovation entre mai et décembre 2020.

D'un montant de 1,21 M€, ce chantier, destiné à améliorer le confort d'usage et l'accessibilité du bâtiment et à le mettre en conformité avec la réglementation, a été entièrement financé par le Département, qui gère désormais ce lieu dédié à la culture.

Les travaux ont permis :

- d'ajouter 11 places pour les personnes à mobilité réduite (PMR) au premier rang de la salle. L'accessibilité a été étendue à l'ensemble du bâtiment, y compris l'école de musique et de danse et l'espace dédié à l'éveil musical pour les plus petits ;
- de reconfigurer la régie pour permettre une ouverture directe sur la salle. A la clé, des conditions de travail optimales pour les techniciens qui auront une très bonne visibilité sur la scène tout en bénéficiant d'un meilleur retour du son ;
- de rénover le système de chauffage, de climatisation et de ventilation du site (réfection des réseaux hydrauliques et aérauliques, remplacement de la centrale de traitement d'air, amélioration de l'installation existante...).
- d'améliorer le stationnement extérieur.

CONTACT

DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

rue Viala
CS 60516
84909 Avignon cedex 9

 [0490161500](tel:0490161500)

 [CONTACTER](#)







DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE
Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09